

【「すぐーる」配信について】

○今年度はペーパーレス化に向けて学校だより等も「すぐーる」配信を開始しました。それに対し、デジタル化の更なる推奨や紙ベースの再考、情報を整理して両方を活用する提案、どちらか一本化する要望、他、様々なご意見をいただきました。現在のお知らせだけではなく、豊島区各所からのお知らせ等、情報の種類も多岐に渡りメール配信が多くなっております。学校では件名文頭に「重要」「協力依頼」等をつけて配信したり、メール内容を箇条書き表示したりと、わかりやすい情報提供を今後も考えてまいります。また、「学校だより10月号」より、「すぐーる」の配信のみになりました。紙の状態で欲しい方は、職員室前ポストからご自由にお取りください。

【土曜公開について】

○今年度は、年に5回(運動会、音楽会も含む)になりました。賛否両論であったことは区教育委員会へ伝えています。また、「前例踏襲」にとらわれず、子どもたちにとっての「学びの意味」や「成長」を第一優先として学校行事となるよう、内容、行い方等を更に改善していきます。さらに行事の実施時期や内容については、引き続き最善となるように次年度以降も調整致します。

【個人面談について】

○個人面談の時間は、15分とさせていただいている。この限られた時間の中で有意義な話し合いをしたいと考えています。面談では、事前に話題にしたいこと等をお聞きしながら、すすめています。また、これに限らず、面談は必要に応じて隨時対応させていただきます。いつでも遠慮なくお知らせください。さらに、保護者会で直接対話できる機会を設けています。是非それらの機会を生かして、お話をいただければと思います。

【教員の指導について】

○本校では、学年によって交換授業や教科担任制を実施しています。今年度の反省などを踏まえ、学年ごとに教科担任制の開始時期について検討していきます。教科担任制の実施により、1つの学級に複数の教職員が出入りする機会が増えています。多くの教員の目で見守り、子どもの変化に気付き、担任以外の教員にも悩みを相談できる環境を整えています。また、子どもの様子についても、学級担任だけではなく学年で情報を共有し、いじめ防止などに努め見守るようにいたします。

【その他】

○自由記述欄には、教職員に対する励ましや温かいお言葉をたくさんいただき大変感謝しております。子どもたちにとって充実した教育活動が行えるようにしていきたいと思います。

○調査・アンケートなどのデジタル化、タブレットPCの活用、学校行事(運動会や音楽会等)、家庭学習、持ち物、特別支援教育への取り組み、個別指導と学習内容、外国語の指導、水泳指導、子供たちへの指導、PTA、学校ホームページなどについて、様々な意見や要望が寄せられました。

○区内の共通事項や学校施設に関するものは、学校運営協議会で報告し、区教育委員会へ伝えています。なお、PTAに関する内容はPTA会長にお伝えします。

○保護者の皆様には、ご多用の中、第2回学校評価アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。頂いたご意見や改善点は全てを取りまとめ、全教職員で検討をいたしました。ここには掲載されていないご意見等についても、各担任や各担当で対応できるものは、すでに子どもたちへの指導を含め対応を済ませたり、現在、検討を行ったりしております。しかし、学校で対応できることもありますが、現状では対応できないこともあることをご了承願います。ただ、保護者の皆様には、様々なご意見やお考えがあるということは、教職員一同、謙虚に受けとめたいと思っております。今後も引き続き、駒込小学校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いします。